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陳情

〈令和４年度一般会計決算〉
委 員 庁用車における電気自動車などの導入は。

執 行 部 リース期間満了に伴い電気自動車やハイ
ブリッド車の導入を行っており、今後も順次
進めていきたい。

委 員 電気自動車などの導入についてはスピー
ド感を持って進めてもらいたい。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
委 員 水害発生時のマンションや企業等への高

所避難などに関する「地域の自主防災組織と
の応援協定」の状況は。

執 行 部 自主防災会とマンション管理組合や企業
等が協定を結ぶよう、自主防災会に案内をし
ている。

委 員 協定の状況などがホームページで探しに
くいため、分かりやすくしてもらいたい。

〈令和４年度一般会計決算〉
委 員 自転車駐車場の運営上の課題は。
執行部 指定管理者から、電動自転車の増加への

対応について相談があり、平置きスペースを
増やした。

委 員 指定管理者の創意工夫を生かして、自転
車駐車場のサービスの質の向上や運営改善に
役立ててほしい。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
委 員 本市でも映像アーカイブ

※
や聞き取りアー

カイブといった試みはなされているのか。
執行部 いわゆるオーラル・ヒストリー※としての

参考資料の収集はなされているが、資料とし
ての公開にまでは至っていない。

委 員 地域の記憶や口伝といったものを後世に
残すために、今後そういった分野にも力を入
れてほしい。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
委 員 図書館のヤングアダルトサービスとは。

〈令和５年度一般会計補正予算〉
委 員 ＣｈａｔＧＰＴ

※
活用における安全性は。

執 行 部 入力した情報が学習に使われて、意図し
ないところで回答されるリスクなどがあるこ
とから、個人情報や機密情報を入力しないと
いったルール付けをしていきたい。また、イ
ンターネット上の漏えいリスクが考えられる
ため、クローズドネットワークで利用できる
環境を構築していきたい。
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委員会の審査から

執行部 13 歳以上の中高生を主な対象としたサー
ビスで、指定管理者のスタッフが中高生にぜ
ひ読んでほしいと思う本を選定し、中央図書
館１階のらせん階段下に設置した。

委 員 当委員会が提言した内容に向かって取り
組んでいただいており、今後を非常に楽しみ
にしている。

※ＣｈａｔＧＰＴ…人間のような自然な会話ができるＡＩチャットサービス
※アーカイブ…所蔵する資料をデジタル化して保存・整理すること
※オーラル・ヒストリー…歴史研究のために関係者から直接話を聞き取り、記録としてまとめること

電気自動車の導入が進められている

ヤングアダルトコーナー（戸田市立図書館 HP から）

◇ブラッドパッチ療法（硬膜外自家血注入療法）
に対する適正な診療上の評価等を求める意見書

◇請願第３号　「加齢性難聴者のため補聴器購
入助成制度の創設を求める」請願

意見書請願
議員提出議案として意見書１件を可
決し、政府に提出しました。

今定例会では１件の請願が提出され、
委員会にて審査された結果、継続審
査となりました。

中小企業・フリーランス等の生業と、日本の文化、芸術を守るためにも導入中止と消費税率
を５％に引き下げるべき

花井  伸子 議員

政府では反対の声の広がりから、期限付きで特例措置を設けたが、根本的解決には全くならない。
新型コロナによる経済危機を打開するため、世界の 100 以上の国・地域で日本の消費税に当たる付加価値税の

減税が実施された。消費税を５％に戻せば、複数税率にする必要もなくなり、インボイス制度は不要になる。国民
の生活と日本経済の８割を占める中小企業・フリーランス等の生業と、日本の文化、芸術を守るためにもインボイ
ス制度の導入中止と、消費税率を５％に引き下げるべきと考え、本陳情に賛成する。

賛 成

議案第７０号　令和５年度戸田市一般会計補正予算（第６号）
議案第７３号　令和５年度戸田市新曽第一土地区画整理事業特別会計補正予算（第１号）

道路冠水対策及び道路橋からの溢
い っ す い

水対策

陳情第７号

2023 年 10 月開始のインボイス制度に関する陳情

浸水
対策

 不採択（賛成３人、反対２０人）

可決（全会一致）継続審査

令和４年４月 18 日から入院病棟を休止しておりましたが、新型コロナの感染症分類の５類へ
の変更や診療体制の整備により、病棟を一部再開するための補正予算です。

短期集中豪雨による道路冠水が多発しているため、その
対策として雨水排水施設を改修するものです。

また、昭和 40 年代にさくら川に架けられた６つの道路
橋の橋面が堤防よりも低く、橋

きょうりょう
梁部からの溢水による浸

水被害が懸念されます。そのため、架け替えまでの対策と
して、止水パネル設置等の設計を行うものです。

議案第７２号　令和５年度戸田市市民医療センター特別会計補正予算（第１号）

戸田市立市民医療センター病棟の一部再開医療

可決（全会一致）

可決（全会一致）


